

新年度が始まって早2か月が経とうとしていますね。春の陽気からすでに夏場の暑さ感じる中でも、元気に戸外遊びを楽しんでいる子どもたちです。水分補給や着替えなどの大切さを伝え、体調管理に注意しながら、楽しんで過ごしていきたいと思います！

「虫探ししよー！」「見て見て！捕まえた！」「この花きれいでしょ？」と花や虫など、身近な自然に興味をもって関わる姿が多くみられています。ダンゴムシ探しに夢中になって10匹以上ものダンゴムシを見つけて喜び子もいます。見つけたダンゴムシを何もなただの容器に入れるのではなく、土や落ち葉などが必要なことを理解して用意してあげている姿、土がカラカラでもいけないけど水をかけすぎてもいけないとそーっと丁寧に土に水をかける姿、沢山捕まえたからと大きい入れ物にお引越しをしてあげる姿など、ダンゴムシのことを思ってお家の環境を考えて作っているそら組さんです。散歩先でも大好きな虫探しをしていると新たな発見がありました！



ダンゴムシ

ワラジムシ  
動きが早くて落ちこ  
ちやいぞう！

## ダンゴムシ？ワラジムシ？

こまつの杜でみんな大好きダンゴムシが沢山いる木の切り株を発見！でもよく観察すると、丸まらない子がいることに気づき、なぜなのか調べてみる事に。するとダンゴムシにそっくりだけど丸まらないワラジムシという虫がいることが判明！「これはダンゴムシかな？ワラジムシかな？」と見比べることを楽しんでいました♪

また、初めてのワラジムシに怖がる様子もありましたが、「ちょっとおしりがとんがってるかも！」「動くのが早いな〜」など、“丸くならない”以外の違いも発見していました！

## 頑張るって気持ちがいいね！！

子どもたちの姿を見ていると、できないこと、難しいことに挑戦しようとする姿が多くみられているなと感じます。少しずつでも、“ここまでではできるようになった”と自分の成長を感じた子どもの笑顔はとてもきらきらと輝いています☆できなくてもやってみようとする姿、難しくても頑張ろうとする姿、そんな素敵な姿を認め、褒めていくことを大切にしていきたいと思っています！

鉄棒



剣道



うんてい

## もうすぐ親子遠足！

### 松島水族館へ🐟

6月5日（木）は水族館に遠足ですね！お忙しい中ご都合をつけて下さりありがとうございます。子どもたちもとっても楽しみにしており、「ペンギンがみたい！」「カッコいい魚を探したい！」などワクワクが止まらない様子です♪魚の図鑑を見たり、海の絵本を見たりする中で海の生き物への興味・関心が増している子どもたち。魚を描いて飾ったり、魚釣りをしたりすることも楽しんでいます！！



ワジヤたこ、中には人魚もいるのが面白い！(>v<)！